



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Département de la sécurité, des institutions et du sport
Police cantonale

Departement für Sicherheit, Institutionen und Sport
Kantonspolizei



COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

30 octobre 2018

Valais : alerte-météo levée

Information de l'Organe cantonal de conduite (OCC) du 30 octobre 2018

Jusqu'à 150 mm de précipitations sont tombés dans certaines régions du Haut-Valais sur une période de 24 heures. Si aucun dégât majeur n'est à signaler, les quantités de précipitations, accompagnées de vents parfois très violents, se situent largement au-dessus d'un évènement normal.

Depuis le lundi 29 octobre 2018 au matin, d'importantes précipitations sont tombées sur les crêtes des alpes valaisannes et plus particulièrement dans le Haut-Valais. Les régions de Binn et Simplon ont enregistré plus de 150 mm de cumul de précipitations en 24 heures. Dans les régions environnantes, les précipitations ont atteint 100 mm. La vallée de Saas a enregistré 80 mm. Les quantités sont donc situées en-dessous des prévisions les plus pessimistes, mais restent largement au-dessus d'un évènement de pluie normal. L'abaissement des températures et donc de la limite pluie-neige ont également contribué à diminuer le danger pour les cours d'eau et les instabilités de terrain. Dans la soirée de lundi, des vents extrêmement violents ont accompagné l'évènement exceptionnel de pluie. Dans la région de Brigue et Mörel, des pics ont été mesurés à 150 km/h. A la station supérieure du Bettmerhorn, les vents ont atteint les 230 km/h.

Sur l'ensemble de régions touchées, on ne déplore aucun incident majeur. Des toits de deux maisons ont été arrachés dans la région de Mund. Les dégâts aux forêts, notamment dans la région entre Mund et Bettmeralp, sont visiblement importants, mais restent à préciser.

L'axe du Simplon et la route de la vallée de Saas ont été fermés préventivement le lundi 29 octobre au matin à la circulation. Le col du Simplon a été rouvert au trafic léger dès 10 heures. Le trafic poids lourds est réglé selon les dispositions hivernales usuelles. La route de la vallée de Saas entre Stalden et Saas-Grund sera ouverte à 16 heures après que les travaux de nettoyage aient été effectués.

Les dispositifs mis en place par l'Organe cantonal de conduite (OCC) depuis le samedi 28 octobre 2018 sont levés et mis en veille. L'OCC recommande cependant à la population d'éviter les balades dans les forêts touchées par les intempéries.

Personnes de contact :

Police cantonale / Kantonspolizei – 027 606 58 50

Organe cantonal de conduite (OCC)

Claude-Alain Roch, adjudant OCC, 079 414 03 19
Georges Seewer, remplaçant chef OCC, 079 343 05 91

